

Que la oposición en el Senado se dijo respetuosa de la decisión que tome la bancada de Morena respecto a la elección de su coordinador y del presidente de la Junta de Coordinación Política, cargos que dejará Ricardo Monreal la próxima semana para participar en el proceso de selección de candidato presidencial de su partido. Sin embargo, admiten que han tenido buena comunicación con Eduardo Ramírez y Olga Sánchez Cordero.

Que Marcelo Ebrard se deió querer anoche en las instalaciones de Relaciones Exteriores, donde se develó a ritmo de mariachi su retrato en el pasillo de los cancilleres, cuando le quedan dos días en el cargo porque renuncia para participar en la encuesta de Morena en pos de candidato presidencial para la elección de 2024. En medio de un mar de gente, unos dos mil trabajadores, habló de algunos de sus logros al frente de la SRE en compañía de su esposa, Rosalinda Bueso.

Que puede ser el próximo martes cuando la presidencia de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente responda a un juez que solicitó el resultado de la votación de la elección de los consejeros del INAI, institución que encabeza Blanca

Lilia Ibarra, a finales de mayo pasado. Se deberá acreditar el resultado y el trámite correspondiente que realizaron los legisladores, por lo que se ve que este tema está lejos de una conclusión.

Que lejos de arredrarse por pasar a la historia como la priista que perdió el segundo máximo bastión de ese partido, Estado de México, después de la debacle presidencial de 2000, Alejandra del Moral volvió hoyalas instalaciones del comité directivo estatal para agradecer el apoyo durante los 59 días de campaña: "Hoy vengo a hablarles con el corazón en la mano, hoy vengo a decirles gracias, a decirles que estoy profundamente orgullosa de este ejército". Después de todo, la famosa paliza por 20 puntos que todo mundo pronosticaba a favor de Delfina Gómez, empezando por las encuestadoras, se definió con un margen apenas arriba de 8 por ciento.

